
Es freut mich sehr, dass es dir gefallen hat. Ich war unsicher, ob ich überhaupt die passende Stimme für
sowas hätte.

Da ich bisher für die Gedichte, dir mir persönlich gefielen und ich sie deshalb in Lyrik tat, keine bis kaum
Resonanz erhalten habe, glaube ich noch nicht richtig einschätzen zu können, ob ein Gedicht gut ist.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Stirb mich nicht 
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